

## 征稿 / 投稿

去年实行“天天好日”的民意测验，我们已收到答复的回信，因时期迟了一些，内容也显的陈旧了一点。  
请多多包涵。

### “天天好日”编辑好：

曾经几次把写给你们的这封信想寄去，可读来读去乱七八糟的，最后放弃了。

我真正认真仔细看“天天好日”还是去年冬天的事。

有几天我需坐电车上班，在上车之前，我的携带电话来了一条“垃圾短信”因为是第一次，我生气地把它消去，带着一种不好的心情上了车，早晨出门前，为了不浪费在电车上的时间，我随手拿了一份还没开封的“天天好日”。寄来时留下来的目的是为了学习里面汉字的发音，撕开信封，是平成 15 年 11 月版第一眼就是“健康相谈室”关于高血压病的预防和保健，我的父母刚好 11 月份来到日本，父亲就有高血压，我一直很担心，看到这里的介绍还有“动脉、血管”等日常我不经常使用单词的发音，刚才不好的心情，也慢慢好起来了。可让我更高兴的是后面就有关于“垃圾短信”的介绍，知道怎样来维护自己的利益，从这开始，我将寄来的“天天好日”整齐地夹起来，有时间就翻々，就在平成 15 年 11 期的最后〔编后记〕我知道这是本年的最后一期，也是它的周岁生日，我心里默默地说，祝你生日快乐！这就是去年冬天我真正爱上“天天好日”的事。

明年的今天“天天好日”长的更大，我将与你一起加油，生活的每一天都是好日子！你的读者（A）



昨年実施した「天天好日」アンケートの回答とともに送られてきた投稿です。時期的には少し古い内容となっていますが、ここに紹介します。

「天天好日」編集部のみなさん、こんにちは。  
何度も手紙を送ろうと思い筆を執ったのですが読み返してみると、めちゃくちゃな文章になってしまい断念してしまいました。

私が「天天好日」をまとめて読んだのは去年の冬のことでした。

何日か電車に乗って出勤しなければならない時がありました。電車に乗る前に私の携帯電話に 1 通の「迷惑メール」が届いたのです。初めての事だったので私は怒ってメールを消去し、あもしろくない気分で電車に乗りました。朝家を出る時、電車の中での時間を無駄にしないよう、まだ開封していなかった「天天好日」を持っていました。私は、ただ漢字の読みの勉強をするためにとて置いといたのです。封を開けると中は平成 15 年の 11 月号で、まず目にとまったのは「健康相談室」で、高血压の予防と保健の記事が載っていました。私の両親はちょうど 11 月に日本に来たところでしたが、父は高血圧で私はいつも心配していました。高血圧の他に、「動脈、血管」等の普段あまり使わない単語の読みが載っていて、さっきまでの嫌な気分がだんだんに良くなってきました。しかし、もっと私を喜ばせたのは後ろの方のページに「迷惑メール」のことが紹介されていて、どのように自分の利益を守るのかを知ることができたことです。この日から私は送られてきた「天天好日」を揃えてファイルしておき、時間がある時に読むようにしました。平成 15 年 11 月期の〔編集後記〕が、その年の最後の「天天好日」だということを知りました。また、天天好日の満 1 歳の誕生日だということを知りました。私は心の中で誕生日おめでとう！と言いました。これは私が「天天好日」を愛読するようになった、去年の冬の出来事です。

来年の今日「天天好日」がもっと成長するよう、毎日が良い一日になるよう私も「天天好日」と共にがんばります。あなたの読者より。（A）